
環境リモートセンシング研究センター教員会議（第２回） 議事要旨 

 

１．日 時  令和３年５月１９日（水） １６：１１～１７：４５【ハイブリット会議】 

 

２．出席者  服部センター長、近藤教授、ヨサファット教授、市井教授、入江准教授、小槻准教授、 

楊助教 

本郷准教授、樋口准教授、齋藤准教授、梶原講師、天野総務課長 

  委任状  本多准教授 

   

３．教員会議（令和３年度第１回）議事要旨について 

  原案について、承認された。 

 

４．議 題 （審議事項） 
（１）研究生の受入について 

服部センター長、ヨサファット教授、梶原講師、楊助教から、資料１に基づき説明があり、審議の
結果、承認された。 

 
（２）部局間交流協定（大気科学気候研究所・イタリア）の終了について 

服部センター長、入江准教授から、資料２に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 
 

（３）その他 
   ①IEEE（マイクロ波会議・AP-SAR2021）の共催について 
   服部センター長、ヨサファット教授から、説明があり、承認された。 
  ②外国人来訪者の受入について 
   ヨサファット教授より説明があり、審議の結果、承認された。 

なお、受入期間・身分等について、関係部署に確認のうえ、受入手続きを行なうことになった。 
 
５．報告事項 

（１）教育研究評議会及び大学運営会議（5/13）について 

    服部センター長から、資料３に基づき、報告があった。 

   ・令和２年度計画の実施状況に基づく自己点検・評価について 

   ・令和２事業年度に係る業務の実施に関する報告書（素案）について 

   ・科研費獲得増に向けた研究支援の強化について 他 

   なお、科研費獲得について、積極的な応募（申請）の依頼があった。 

（２）その他 

〇 各種委員会等報告 
 予算委員会 

    特になし 
 

 共同利用研究推進委員会  
市井教授から、今年度の共同研究申請について、申請漏れがないか等の確認依頼があった。 

 
 広報委員会  
小槻准教授から、ニュースレーターの記事について協力依頼があった。 
 

 施設委員会  
入江准教授から、８１４室の管理を小槻准教授に変更する旨、報告があった。 
また、掲示ボードの収納について、場所の確保と移動の依頼があった。 



 
 計算機及びデータベース委員会 
樋口准教授から、サーバ室の床が水浸しになったことについて報告があった。 

 
 教育委員会 
入江教授から、新年度のCEReS内の学生顔合わせの終了報告および５月３０日開催のコース説明

会・入試説明会の準備等について依頼があった。 
 

 中期計画推進委員会 
 自己点検・評価委員会 
 服部センター長から、附置研究所のセンター会議の開催方法について報告および期末評価のイン
タビューのための情報取集について依頼があった。 
 
 学術推進企画小委員会  

ヨサファット教授から、今年度のＲＡ申請状況について報告があった。 

    
                以上 


